

ダイヤモンド

中条小学校
4年学年だより
令和6年6月28日(金)
7月号

暑さに負けない体づくり、心づくり！

蒸し暑い毎日が続きますが、子供たちは休み時間には友達と仲良く遊び、授業中は友達と学び合い、自分の考えを広げたり深めたりしながら、学習に取り組んでいます。子供たちは遊びや学習における友達とのかかわりを通して、体力を高めているとともに、心も成長しているように感じます。保護者の皆様のご協力やご支援のおかげで、子供たちは元気に学校生活を送ることができています。感謝申し上げます。今後も心身共に健康な子供を育てていきたいと考えています。子供たちが安心して学校生活を過ごせますよう、なお一層のご協力をよろしくお願い致します。

☆クリーンセンター・リサイクルプラザ見学☆

6月11日(火)に社会科「ごみのしよりと利用」の学習の一環として、「河北都市クリーンセンターとリサイクルプラザ」へ行ってきました。もえるごみの処理のされ方やリサイクルの過程、働いている方の思いや願いなどを学ぶことができました。子供たちは、新しく分かったことだけでなく、ごみを減らす工夫や自分たちにできることについても考えるなどして学習を振り返っていました。



☆ふるさと学習「河愛の里 キンシューレ」☆

6月24日(月)にふるさと学習の一環として、「河愛の里 キンシューレ」に行ってきました。津幡町の文化や歴史、自然、そこで暮らす人々と触れ合いながら、貴重な体験を数多くさせてもらいました。それらの体験を通して、さらに津幡町のよさを知ることができたようです。津幡町に住む一人として、これからも津幡町のよさをたくさん見つけ、もっと津幡町を好きになってほしいなと思います。お弁当などの準備、ありがとうございました。



裏面のご確認もお願いいたします。

☆復習ノート・教科ノート等の購入のお願い☆

復習ノートや教科ノート等を使い終える頃だと思います。2冊目以降は、ご家庭でのご購入をお願いします。購入の際には、5mm方眼のノートをお願いします。



マスの大きさは、ノートに必ず記載されています。購入の際にはご確認をお願いします。

☆着衣泳について☆

6月の学年だよりでもお知らせしましたように、着衣泳を行います。7月12日（金）のプールの時間に、ペットボトルを用いて体を浮かせる体験をします。プールバックに加えて、濡れてもよい服（半袖・半ズボン）と2Lまたは1.5L ペットボトルの準備をお願いします。記名も忘れずをお願いします。

☆親子の手紙について☆

tetoru でも配信がありましたように、今年度も「親子の手紙」の募集があります。絶対応募ではありませんが、ぜひお子さんとの交流の機会としてご活用ください。締め切りは7月18日（木）です。たくさんの応募をお待ちしています。

☆夏場の身だしなみについて☆

暑くなると、身なりが乱れがちになります。子供たちには、以下の点について自分の服装をもう一度確認するよう指導しています。また、水泳学習が始まっておりますので、自分や友達のを傷つけることがないよう、爪が伸びていないかのチェックも忘れずをお願いします。

- ボタンをきちんととめます。
- 安全帽をかぶります。（ゴムが伸びている場合は付け替えます。）
- 前髪は目にかからないようにします。肩より長い髪はゴムで結びます。
- シャツをズボンの中に入れ、スカートの肩ひもはしっかり肩にかけます。
- ズックのかかとをふみません。
- 名札をしっかりとつけ、シャツにも名前を書きます。

ご家庭でも今一度ご確認をよろしくをお願いします。

